
 
 

COORDINAMENTI VVF E FEDERAZIONE NAZIONALE DELLA SICUREZZA  

Roma, 22 Settembre 2010  

        
Presidente della Repubblica

Giorgio NAPOLITANO

Presidente del Consiglio dei Ministri
On. Silvio BERLUSCONI

Presidente del Senato
Sen. Renato SCHIFANI

Presidente della Camera
On. Gianfranco FINI

Ministro dell’Interno
On Roberto MARONI

Sottosegretario di Stato
On Francesco Nitto PALMA

Oggetto: Cerimonia per la consegna dell’onorificenza al Corpo per l’opera volta nel disastro  
ferroviario di  Viareggio. 
 

 
Illustrissimo Sig. Presidente, 
Egregi Onorevoli, 
 
 
le scriventi sono venute a conoscenza della volontà di insignire della medaglia d’oro il 

Corpo Nazionale Vigili del Fuoco, in riconoscimento dell’ alta professionalità dimostrata  dai  Vigili 
del Fuoco dimostrata durante l’opera di soccorso in occasione dell’’incidente ferroviario di 
Viareggio. 

 
Abbiamo appreso che tale onorificenza sarà consegnata in una cerimonia celebrativa da 

svolgersi il 1 ottobre 2010 presso le Scuole Centrali Antincendi di Roma. 
 
Pur apprezzando il riconoscimento da parte delle Istituzioni dello Stato, dell’ insostituibile 

attività svolta dal personale del Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco, non possiamo non 
puntualizzare quanto segue. 

 



Sono numerose le problematiche vigenti all’interno del Corpo, sia sotto l’aspetto 
organizzativo che di quello degli investimenti a tutto campo: risorse finanziarie, assunzioni, 
competenze salariali accessorie, passaggi di qualifica, mancato rinnovo del contratto 2008/2009. 

 
Le scriventi hanno più volte rappresentato a tutti i livelli istituzionali e nello specifico il 

Ministro dell’Interno, la grave situazione e le criticità del Corpo chiedendo risposte immediate e 
concrete. 

 
Diversamente, il Governo invece di avviare a soluzione dette problematiche, continua a 

curare essenzialmente l’immagine di facciata tramite le recenti e programmate cerimonie. 
 
Tutti questi temi, sono stati oggetto della dichiarazione dello stato di agitazione a ridosso del 

raduno di Cortina e per il quale stiamo attendendo la dovuta convocazione. 
 
Per quanto sopra, sollecitiamo  la vostra autorevole attenzione allo scopo di poter 

intraprendere un definitivo percorso che conduca a dare immediate e concrete risposte ai pompieri,  
che giustamente verranno insigniti dell’alta onorificenza. 

 
Auspichiamo pertanto, che pervengano dalle autorità in indirizzo precisi segnali prima della 

programmata cerimonia del 1 ottobre p.v. onde evitare eclatanti forme di protesta sindacale. 
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